



En Cuenca 1000 estudiantes de 4º de la ESO participarán en las actividades de la National Cyber League de la Guardia Civil

Contenido

El 13 de enero se iniciaron en la provincia de Cuenca las **actividades de la modalidad preamateur de la National Cyber League de la Guardia Civil** en el auditorio del Museo de Paleontología de Castilla La Mancha, en ellas han participado alumnos de 4º de la ESO de 3 los centros educativos de la ciudad:

- IES Alfonso VII,
- IES Santiago Grisolía
- IES Pedro Mercedes

A la presentación del evento ha asistido la Subdelegada del Gobierno, el Alcalde de la Ciudad y el Director Provincial de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes.

En toda la provincia conquense **se prevé la participación de 15 centros educativos, con un total de casi 1.000 estudiantes**, cifra importante teniendo en cuenta la población estudiantil de la provincia.

Actividades a desarrollar

Todos los **equipos participantes realizarán un programa formativo** que contará con diferentes actividades, una de ellas será la jornada de la cibercompetición y el resto de formación o concienciación (todas disponibles en la plataforma del evento). El tiempo previsto para el desarrollo total de la acción formativa será de unas 3 horas y se estructurará del siguiente modo:

- **1º Conferencia:** Conferencia de **concienciación sobre uso seguro y responsable de las nuevas tecnologías**, con una duración aproximada de 45 minutos, en la cual se expondrán, entre otras cuestiones, las amenazas a las que los más jóvenes pueden enfrentarse en el uso de las nuevas tecnologías; así como los riesgos que pueden comportar determinadas conductas en Internet.
- **2º Herramientas de autoprotección:** Explicación **teórica de las herramientas prácticas de autoprotección** que se necesitarán para la resolución de los ciber retos propuestos en la competición (sobre el supuesto práctico propuesto), con una duración aproximada de 30 minutos.
- **3º Competición:** La competición consistirá en la **realización de ciber retos (ejercicios) para la puesta en práctica de todo lo aprendido**, con una duración aproximada de 60 minutos. Esta acción es el fundamento de la competición, donde los equipos participantes tendrán que poner a prueba sus habilidades, enfrentándose a una serie de formativos y divertidos ciber retos (enmarcados en un supuesto real), para finalmente alcanzar una determinada puntuación en función de los retos superados y del tiempo empleado en hacerlo.

¿Qué es la National Cyber League de la Guardia Civil?

La National Cyber League de la Guardia Civil, **conocida como "La Ciberliga"**, es una competición donde los equipos participantes tienen que resolver varios retos de ciberseguridad. La iniciativa es un referente en el marco de la cultura de ciberseguridad, pues apuesta por la prevención como principal herramienta de lucha contra la cibercriminalidad, a través de la concienciación y la formación de la ciudadanía.

El primer evento se celebró el 2019, como parte del compromiso de la Guardia Civil para aumentar la confianza de la sociedad en el entorno digital, el cual representa actualmente una nueva dimensión para el desarrollo social y humano.

En 2026 participarán 800 centros escolares de 13 Comunidades Autónomas y de la Ciudad Autónoma de Melilla. Con respecto a la edición anterior, se ha duplicado el número de colegios participantes y también el número de estudiantes, se prevé que sean 30.000.

[Más información](#)

Imágenes





